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公立保育園の民営化に関する基本的な考え方について（答申） 

 

平成 27 年 10 月 29 日付け「公立保育園の民営化に関する基本的な考え方について」

との諮問を受け、９回にわたる審議を重ね、委員会としての意見がまとまりましたの

で、ここに答申いたします。 

近年、核家族化や女性の社会進出の増加、地域のつながりの希薄化などにより、子

どもや家庭を取り巻く環境が大きく変化し、きめ細やかな子育て支援策が重要となっ

ています。 

未来を担う子ども達の健やかな成長は、発展・持続可能なまちづくりに向けて欠か

せないものであることから、行政も民間も市民も協力一体となって取り組んでいく必

要があります。 

そのためにも保育園経営ビジョンを明確にし、関係者への丁寧な説明を行いながら、

検討を進めることを強く要望いたします。 

 

 


